

EN

Designed for executive and meeting spaces, KORl collection is all about nature. A soft body rounded like a river pebble and a backrest gently curved like a leaf. A diecast armrest which reminds us the organic shell that we can find on the beach. All of these natural curves create a comfortable and elegant armchair, available in three sizes, to work with blending time-less elegance and ecological conviction.

Beyond the fact that KORl (Cauri) is the name of an African well-known seashell, recognized to give luck to its owner, the executive chair system takes its inspiration in the forms of nature and is an invitation to travel through your senses to enhance the comfort at work.

FR

Conçue pour les espaces de direction et de réunion, la collection KORl est axée sur la nature. Un corps souple arrondi comme un galet de rivière et un dossier légèrement incurvé comme une feuille. Un accoudoir en aluminium injecté qui nous rappelle le coquillage organique que l'on peut trouver sur la plage. Toutes ces courbes naturelles créent un fauteuil confortable et élégant, disponible en trois tailles, pour travailler avec élégance intemporelle et conviction écologique.

Au-delà du fait que KORl (Cauri) est le nom d'un coquillage africain bien connu, reconnu pour porter chance à son propriétaire, le système de fauteuil de direction puise son inspiration dans les formes de la nature et est une invitation au voyage à travers vos sens pour sublimer le confort au travail.

KORl

by FLORENT COIRIER





From the soft shape of the seat body, that reminds us of the polished stones that you can find on the beach, to its generous and wide backrest that follows your body with comfort like the shape of the big leaf of a palm tree, it's a harmonious blend of timeless elegance and comfort in the most natural way. A particular attention has been made to the armrests, made in diecast aluminum that have been designed to be a beautiful combination of both a geometric and an organic shape.

It reminds us of the complex beauty of nature and reveals its magic in each detail of its section. Its surface and curves invite us to feel the piece and to see it like a sculpture. The family comes with three backrest heights: low, medium, and high. All with or without armrest. The models are available with five or four-spoke swivel aluminum bases with fixed glides or on casters. The armchairs are available with tilt movement as an option. Inspired by natural elements KORI is the perfect complement to create modern meeting or executive spaces.

De la forme douce du corps de la coque, qui rappelle les pierres polies que vous pouvez trouver sur la plage, à son dossier généreux et large qui suit votre corps avec confort comme la forme de la grande feuille d'un palmier, c'est un mélange harmonieux d'élégance intemporelle et de confort de la manière la plus naturelle. Une attention particulière a été portée aux accoudoirs, fabriqués en aluminium moulé sous pression qui ont été conçus pour être une belle combinaison de formes géométriques et organiques.

Il nous rappelle la beauté complexe de la nature et révèle sa magie dans chaque détail de sa section. Sa surface et ses courbes nous invitent à sentir la pièce et à la voir comme une sculpture. La collection est livrée avec trois hauteurs de dossier : bas, moyen et haut. Tous avec ou sans accoudoirs. Les modèles sont disponibles avec des piètements pivotants en aluminium à cinq ou quatre branches avec patins fixes ou sur roulettes. Les fauteuils sont disponibles avec un mouvement d'inclinaison en option. Inspiré des éléments naturels, KORI est le complément parfait pour créer des espaces de réunion ou de direction modernes.



Les élégants accoudoirs en aluminium sont disponibles en finition noire, blanche ou polie.





Avec un design raffiné et singulier inspiré de la nature, les fauteuils KORI sont le compagnon idéal des espaces de direction et de réunion modernes.





Inspirés par la nature et conçus pour les espaces de direction et de réunion, les fauteuils KORI se distinguent par leurs courbes naturelles et leur élégance intemporelle.





Les fauteuils KORİ sont disponibles en trois hauteurs de dossier et en versions avec ou sans accoudoirs.



# APERÇU

## BASE GIRATOIRE EN ALUMINIUM À 5 BRANCHES SUR ROULETTES + ÉLÉVATEUR À GAZ + MÉCANISME BASCULANT



Sans accoudoirs Avec accoudoirs

Chaise giratoire dossier bas  
H.95-83cm x L.64cm x P.48cm



Sans accoudoirs Avec accoudoirs

Chaise giratoire dossier moyen  
H.112-100cm x L.64cm x P.48cm



Sans accoudoirs Avec accoudoirs

Chaise giratoire dossier haut  
H.136-124cm x L.64cm x P.48cm

## BASE GIRATOIRE EN ALUMINIUM À 5 BRANCHES SUR ROULETTES + ÉLÉVATEUR À GAZ + MÉCANISME BASCULANT À 7 POSITIONS



Sans accoudoirs Avec accoudoirs

Chaise giratoire dossier bas  
H.100-88cm x L.64cm x P.48cm



Sans accoudoirs Avec accoudoirs

Chaise giratoire dossier moyen  
H.117-105cm x L.64cm x P.48cm



Sans accoudoirs Avec accoudoirs

Chaise giratoire dossier haut  
H.141-129cm x L.64cm x P.48cm

## PIETEMENT GIRATOIRE A 4 BRANCHES EN ALUMINIUM



Sans accoudoirs Avec accoudoirs

Chaise giratoire dossier bas  
H.85cm x L.63cm x P.48cm



Sans accoudoirs Avec accoudoirs

Chaise giratoire dossier moyen  
H.102cm x L.63cm x P.48cm



Sans accoudoirs Avec accoudoirs

Chaise giratoire dossier haut  
H.126cm x L.63cm x P.48cm

## ACCESOIRES ET FINITIONS

### BASES



Noir



Blanc



Poli

Disponible en option dans les couleurs M2

### ROULETTES ET PATINS



Bande de roulement souple



Bande de roulement dure



Patins fixes

### ACCOUDOIRS



Noir



Blanc



Poli

Disponible en option dans les couleurs M2